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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Feministas exigen al Congreso de Michoacán acate resolución de la SCJN sobre el 
aborto 
Diversas colectivas feministas se manifiestaron la tarde de este jueves afuera del Congreso 
de Michoacán, para exigir a los legisladores que acaten la resolución que emitió el pasado 6 
de septiembre la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) respecto a 
la despenalización del aborto. El grupo pequeño de mujeres se congregaron sobre la 
avenida Francisco I. Madero en la ciudad de Morelia, afirmaron que pese a las siete 
iniciativas que se presentaron ante el Congreso, ninguna ha sido votada por el pleno, ni 
revisadas en Comisiones. Por lo anterior, Michoacán sigue al margen de las entidades que 
ya despenalizaron el aborto como es Ciudad de México, Oaxaca, Baja California, Coahuila, 
Veracruz, Colima, Hidalgo, Guerrero, Baja California Sur, Sinaloa, Quintana Roo y 
Aguascalientes. 
 
Luz María García presentó 18 proyectos en el Congreso de Michoacán durante 
segundo año legislativo 
Con un llamado urgente a las y los diputados a dictaminar y reducir el número de iniciativas 
atoradas en comisiones, la legisladora del Partido Encuentro Solidario (PES), Luz María 
García García, ante medios de comunicación presentó su segundo informe de labores del 
Congreso de Michoacán, y resaltó que durante este segundo periodo fueron 18 proyectos 
los que presentó ante tribuna: 10 propuestas de reforma, 4 puntos de acuerdo y 4 exhortos. 
De los temas a destacar, la pesista refirió la intención de reformar en torno a la Ley de 
Adquisiciones, Ley de Arrendamiento y Préstamo de Servicios, la Ley Vicaría, Ley de 
Adultos Mayores, entre otras. La diputada también resaltó su labor en tierra, especialmente 
en centros de atención a adicciones, buscando hacer de estos espacios más dignos y no 
de represión y encierro, así como la entrega de cientos de sillas de ruedas. 
 
Julieta Gallardo, la diputada más productiva con 9 iniciativas aprobadas  
A pesar de la parálisis que priva en el Congreso del Estado la diputada Julieta Gallardo ha 
logrado que se aprueben nueve iniciativas de ley y 11 propuestas de acuerdo en beneficio 
de los michoacanos, con lo se coloca como la diputada más productiva de la 75 Legislatura. 
“Estoy muy satisfecha por los logros de este segundo año y sí considero que soy una de 
las diputadas más productivas en esta legislatura porque las iniciativas que he presentado 
son de corte individual y de las que he presentado, se han aprobado nueve, además de 11 
puntos de acuerdo. “Desde el inicio de la legislatura exhorté al Gobernador y al presidente 
de la República para que en Michoacán se otorgara el fertilizante gratuito, como en otros 
estados y, el año pasado se entregó pero no fue suficiente porque solamente fue para 
personas que estaban en el padrón de Procampo unas ya fallecieron, otras se tuvieron que 
ir y las tierras están abandonadas y no se cubrió la necesidad de todo el sector”. 
 
Próxima semana, entrevistas y exámenes a los aspirantes a auditor Superior 
La próxima semana se realizarán las entrevistas y se aplicarán los exámenes a quienes 
aspiran a ocupar el cargo de auditor Superior en Michoacán, para lo que, se prevé la 
Comisión Inspectora de la ASM en el Congreso, se reúna mañana para afinar los días. De 
acuerdo con la diputada Guadalupe Díaz Chagolla, integrante de la Comisión Inspectora, 
ésta ya revisó la documentación de las nueve personas que mantienen su aspiración para 
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ocupar el cargo. Asimismo, informó que el acuerdo es para que todos comparezcan ante la 
Comisión para ser entrevistados, y que presenten el examen previsto en la convocatoria. 
 
Por ser un año electoral, IEM solicitará 700 mdp al Congreso 
Cerca de 680 millones hasta 700 millones de pesos será lo que solicitará el Instituto 
Electoral de Michoacán (IEM) al Congreso del estado para el 2024 al ser un año 
electoral, de ese recurso se estima que 380 millones de pesos sean para la operación de 
los 11 partidos políticos, así lo adelantó el presidente del órgano electoral, Ignacio Hurtado 
Gómez. En entrevista colectiva, el presidente del Instituto aseveró que todavía el Consejo 
General del IEM no ha sesionado para aprobar el presupuesto del 2024, esto pese a que 
ya debieron de entregar la propuesta a la Secretaría de Finanzas del Ejecutivo estatal para 
que sea integrado al proyecto que se hará llegar al Congreso local. Sin embargo, las 
previsiones que se han hecho hasta el momento en el IEM, Hurtado Gómez, expuso que 
se calcula un presupuesto para el siguiente año electoral de entre 680 a 700 millones de 
pesos, pero adelantó que podrán tener la cifra total a más tardar la segunda quincena de 
octubre, pues reiteró que ahorita lo que siguen trabajando es en buscar “ventanas de 
oportunidad” para la reducción de costos. 
 
Boletines: 
 
Con apoyo de Juan Carlos Barragán, mujeres de tenencia Morelos inician taller de 
panadería 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Amenaza PES con no asistir a la Mesa de Gobernabilidad, si no atienden seguridad 
El dirigente estatal del Partido Encuentro Solidario (PES), Eder López García, indicó que si 
los temas que son de particular interés para el PES, como es la seguridad, no se van a 
abordar en la Mesa de Gobernabilidad en el proceso electoral, no se va a asistir y mandará 
un representante. En entrevista, explicó que en la reunión realizada este miércoles 
acudieron por un acto de responsabilidad, pero el secretario de Gobierno, Carlos Torres 
Piña, no dio “muchas esperanzas” sobre los planteamientos de inseguridad en el estado y 
que ha enfrentado el partido especialmente en los Distritos de Coalcomán y Múgica.  
 
PAN y PRD asistirán a Mesa de Gobernabilidad para abordar la seguridad, no para la 
foto 
Dirigentes del PRD y PAN en Michoacán, advirtieron que solo participarán en la Mesa de 
Gobernabilidad si efectivamente se aborda la seguridad como uno de los temas importantes 
para el estado y no cuestiones administrativas como el presupuesto del Instituto Electoral 
del estado (IEM) o el calendario electoral, que todos los institutos políticos conocen. El líder 
estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, llamó a 
que la mesa sea el escenario donde se aborden los temas importantes para que el proceso 
electoral se lleve a cabo en tranquilidad, pero este miércoles se abordaría el presupuesto y 
ni siquiera se contemplaba la participación de partidos. 
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Berrinche, falta de PRI-PAN-PRD en mesa de gobernabilidad: Morena  
La ausencia del bloque PRI-PAN-PRD en la segunda sesión de la llamada Mesa de 
Gobernabilidad 2023-2024, en protesta por el caso de la presidenta municipal de Cotija, 
Yolanda Sánchez, plagiada y amenazada por el crimen organizado, fue calificada por 
Morena como “un berrinche”. En entrevista, previo a la sesión de la Mesa de 
Gobernabilidad, instalada exprofeso entre el Gobierno de Michoacán, órganos electorales 
y partidos políticos, para atender puntos críticos del proceso electoral 2024, el presidente 
estatal de Morena, Juan Pablo Celis, calificó también la acción de una “incongruencia”.  
 
Rinden homenaje póstumo a Omar Colín en el PRI Michoacán 
A un año del asesinato de Omar Colín quien fuera secretario del ayuntamiento de Ocampo, 
así como su padre, Juan Colín Venegas, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) rindió 
un homenaje póstumo en las instalaciones del comité estatal. En presencia de su madre, 
hermana, amigos e integrantes del PRI, se develó un mural con su imagen, justo en el área 
que ha dedicado esta fuerza política para homenajear a algunos de los políticos y activistas 
que han sido asesinados de manera reciente, como: Hipólito Mora y Caleb Rodríguez.  
 
Pide PRI que cambie formato de Mesa de Gobernabilidad para acudir a reuniones 
El dirigente estatal del PRI, Guillermo Valencia Reyes, aseguró que su instituto político está 
dispuesto a acudir a las reuniones de la mesa de Gobernabilidad siempre y cuando se 
modifique el formato de ésta, a fin de permitirle hablar a los partidos políticos. "El formato 
no está bien, de verdad nosotros no somos floreros para adornar un escenario nada más 
para la pura fotografía. Podemos ir si las cosas cambian, si el formato es distinto, tenemos 
la disposición, le hemos demostrado al gobierno que hemos sido solidarios, les hemos 
acompañado en decisiones importantes, en el tema del presupuesto”. 
 
Al gobernador parece que le interesa seguir siendo diputado: Eder López 
Para el dirigente del Partido Encuentro Solidario (PES) en Michoacán, Eder López García, 
el gobernador de la entidad, Alfredo Ramírez Bedolla, aún se encuentra interesado en 
continuar siendo diputado, y es que consideró que aún quiere meterse en los asuntos del 
Congreso Local y dar línea. Ello luego de durante su segundo informe de gobierno en el 
Palacio Legislativo, reiterara su exhorto para que los diputados avancen en la 
despenalización del aborto, situación que aseguró están dispuestos a tratar. 
 
Michoacán y México requieren un proceso electoral de altura, sin denostaciones: 
Javier Mora 
Este proceso electoral que transcurre trae consigo una serie de retos, y desde la 
Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) Michoacán, se espera 
que se pueda libar un proceso de altura, sin denostaciones, porque no abona al estado ni 
al país, refirió Javier Mora Martínez, quien es presidente de Desarrollo Democrático de 
dicho organismo empresarial. En este contexto refirió que el organismo estará impulsando 
una serie de actividades para fomentar y fortalecer la participación de la ciudadanía en esta 
contienda.  
 
Célis, el regidor más improductivo y faltista: Yankel 
Para Yankel Alfredo Benítez Silva, secretario del Ayuntamiento de Morelia, el dirigente de 
Morena en el estado, Juan Pablo Celis, es “un muchacho con buenos récords (…) fue el 
más improductivo y el más faltista” del cabildo durante su tiempo como regidor de la capital 
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michoacana. Cuestionado acerca de las declaraciones que hiciera el morenista sobre 
Alfonso Martínez, al que calificó de “chapulín” por el acercamiento que tuvo hace unos días 
con Memo Valencia, Yankel Benítez reviró exhibiendo cómo fue el paso de Celis durante el 
año que estuvo cobrando como regidor en el ayuntamiento de Morelia.  
 
Incrementa la confianza en el TEEM 
Con solo tres de cada diez resoluciones impugnadas, de las cuales el 95 por ciento 
permanecen, incrementa la confianza en el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán, así 
lo destacó Alma Bahena al rendir su informe anual de actividades. «Esta cifra refleja la 
eficacia de nuestras determinaciones» señaló ante el pleno del Tribunal, instalado en el 
Teatro José Rubén Romero donde estuvo presente Alejandro David Avante Juárez, 
Magistrado Electoral de la Sala Regional Toluca en el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación, y ante la presencia de invitados especiales. 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Anuncia Ramírez Bedolla concierto gratuito de Caifanes en Morelia  
El Gobierno del estado de Alfredo Ramírez Bedolla traerá el próximo mes de octubre, 
icónicas bandas como Caifanes, que se presentará en un concierto totalmente gratuito para 
el público. En la red social del gobernador Ramírez Bedolla dio a conocer el evento. 
Además, deslizó que habrá más bandas en el denominado Jalo Fest y la sede será el 
Estadio Morelos. Ramírez Bedolla destacó que será totalmente gratuito para el público y 
que el día 22 de octubre subirá Caifanes al escenario en el Estadio Morelos “pero habrá 
más sorpresas”. 
 
Inversionistas, con ánimo de apostar por Michoacán: Ramírez Bedolla  
Pese a los temas de coyuntura, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla aseguró que los 
inversionistas se encuentran con buen ánimo para invertir en Michoacán. Tras la reciente 
presentación del proyecto Esfera, de Grupo Citelis, el mandatario manifestó que el hecho 
de que en Esfera se invierta capital local, es más que relevante, pues en el tema de las 
inversiones lo primero que se debe tener es la confianza de los de casa.  
 
Crecen 70% juicios familiares en Michoacán; 20 mil casos sólo en Morelia 
En la última década se ha incrementado entre 60 y 70 por ciento el número de juicios en 
materia familiar, en el Poder Judicial de Michoacán, y se estima que tan sólo en Morelia se 
atienden unos 18 mil casos actualmente. En entrevista, el magistrado Juan Antonio Magaña 
de la Mora, mencionó que la estadística es el agobio del Poder Judicial, pues, debido a que 
ya son materia de oralidad, se requieren salas especializadas.  
 
A puerta cerrada, segunda mesa de gobernabilidad-electoral rumbo a 2024  
A puerta cerrada se llevó a cabo la segunda sesión de la Mesa de Gobernabilidad y 
Seguimiento al Proceso Electoral, instalada exprofeso entre el Gobierno de Michoacán, 
órganos electorales y partidos políticos, para atender puntos críticos del proceso electoral 
2023-2024. En Casa Michoacán, la noche de este miércoles se reunieron en privado el 
secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña; los titulares de la Junta Local del INE, David 
Delgado; del IEM, Ignacio Hurtado; del TEEM, Alma Bahena, y representantes de 8 de los 
11 partidos políticos.  
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Teleférico de Uruapan operará bajo la administración estatal  
El teleférico de Uruapan no se concesionará, estará bajo la administración del estado y no 
generará deuda, señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. “Es el proyecto de 
infraestructura más ambicioso de las últimas décadas en Michoacán, con recursos 
estatales”, destacó el mandatario, luego de puntualizar que la inversión de 3 mil millones 
de pesos que se empleará en este proyecto es 100 por ciento estatal. En un comunicado 
se informó que refirió que el teleférico no tiene precedente en materia de movilidad, 
transporte y turismo, y que, derivado de la fortaleza de las finanzas del estado es posible 
llevar a cabo este proyecto.  
 
Bedolla y Embajada de España, estrechan lazos para el desarrollo y turismo de 
Michoacán 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el embajador de España en México, Juan Duarte 
Cuadrado, acordaron acciones para atraer mayor inversión a la entidad y fortalecer el 
turismo con la reactivación de la Ruta Don Vasco. En la reunión en la que también 
participaron consejeros de la Embajada, se compartió el interés de coordinar estrategias 
para el desarrollo empresarial, así como de participación en proyectos de infraestructura, 
energías limpias, saneamiento de agua, seguridad, educación, comunidades indígenas y 
turismo.  
 
Con 597 mdp avanzan 29 obras regionales del Faeispum: SCOP 
Con una inversión superior a los 597 millones de pesos, el Gobierno de Michoacán 
construye 29 proyectos regionales del Fondo de Aportaciones Estatales para la 
Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (Faeispum), de los cuales, la 
Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) trabaja 25. Entre algunas de las 
obras que realiza la SCOP, a través de Michoacán Construye, la estrategia de 
infraestructura pública más ambiciosa de la historia reciente del estado, destaca la 
intervención de 47 kilómetros de la carretera San Felipe-Angangueo-Las Papas-
Talpujahua, con una inversión de 60.9 millones de pesos, en beneficio de 13 mil habitantes.  
 
Michoacán avanza hacia el desarrollo sostenible: Sader 
A través de la promoción de patrones de producción y consumo sostenibles, la generación 
de empleo local y la promoción de la innovación, Michoacán está dando pasos importantes 
hacia un desarrollo más equitativo, resiliente y sostenible, expuso la subsecretaria de 
Agricultura y Desarrollo Rural, Marx Aguirre Ochoa. Al participar este jueves en el Tercer 
Foro de Capacitación Ambiental Empresarial, organizado por la Secretaría del Medio 
Ambiente (Secma), la funcionaria expuso el tema: Agrosostenibilidad, el camino hacia la 
economía circular en Michoacán.  
 
Iniciarán proceso administrativo contra juez y magistrado por caso Frida  
El Poder Judicial de Michoacán iniciará un procedimiento administrativo en contra del juez 
Mario Sotelo y el magistrado Armando Pérez Gálvez, luego de que el Poder Judicial de la 
Federación ordenó la reposición del proceso por el asesinato de Frida Santamaría, afirmó 
el consejero Lenin Sánchez. Como presidente de la Comisión de Vigilancia y Disciplina del 
Consejo del Poder Judicial dijo que aún no conocen formalmente el fallo del juez federal, 
pero sí por los medios de comunicación, el cual ordena la reposición del procedimiento 
porque el asesinato de Frida era investigado por feminicidio y el juez decidió reclasificarlo 
como homicidio culposo, lo cual fue avalado por el magistrado. 
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INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Supervisa Alfonso Martínez obras en Morelia por 32 mdp 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, supervisó la pavimentación 
integral de la calle Mezquital en su tramo ampliación Torreón Nuevo en la colonia Gertrudis 
Sánchez. La vialidad fue financiada con 25 millones 687 mil 895 pesos, en beneficio de 5 
mil habitantes.  
 
SEDENA exhibirá vehículos blindados y una parada aérea en el desfile del 30 de 
septiembre en Morelia 
La Secretaría de la Defensa Nacional, a través de la Comandancia de la 21/a. Zona Militar, 
informó del arribo de los vehículos, cadetes y tropas, que se preparan para participar en el 
desfile del 30 de septiembre. En un comunicado, informó que los impresionantes vehículos 
Blindados de reconocimiento “Panhard ERC-90 Lynx”, vehículos correspondientes al Arma 
Blindada, llegaron a Morelia para integrarse al imponente agrupamiento motorizado.  
 
En Morelia estamos comprometidos con el medio ambiente: Alfonso Martínez 
El Presidente Municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, festejó que en un hecho 
inédito la Sala de Cabildo del Palacio Municipal fue en punto donde se desarrolló de la 
Reunión Plenaria de la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad del Congreso de la 
Unión. Como ciudad sede para hablar de un tema trascendental que afecta a todos, Alfonso 
Martínez compartió que el compromiso del Gobierno de Morelia es enfrentar al Cambio 
Climático y sus evidentes efectos en el aumento de la temperatura del municipio.  
 
Aumento planteado para el servicio de agua en 2024, representaría 20 pesos en el 
recibo: OOAPAS 
Después de que el Cabildo municipal planteara un aumento inflacionario del cinco por ciento 
en el servicio de agua en la capital michoacana, el subdirector del departamento de 
distribución de agua del Organismo Operador de Agua Potable Alcantarillado y 
Saneamiento (OOAPAS), Francisco Servín Barriga señaló que este aumento sería de 20 
pesos. El funcionario municipal explicó que dicho ajuste es menor al que se debería aplicar, 
ya que por más de seis años, no se había presentado un aumento en el pago del agua en 
la ciudad.  
 
Al Norte de Morelia, construye Alfonso Martínez obra para garantizar suministro de 
agua 
En un hecho histórico para miles de morelianas y morelianos que viven en el Norte de la 
ciudad, el Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, puso en marcha la construcción 
de un pozo de agua que abastecerá de este servicio a 5 colonias. Ubicada en la colonia 
Mujeres Mexicanas, esta obra forma parte del trabajo que realiza el Gobierno Municipal 
para garantizar este derecho en zonas prioritarias y que actualmente no cuentan con el 
servicio.  
 
Con éxito, avanza Ruta Exclusiva para Mujeres 
A casi un mes de su lanzamiento, avanza con éxito la Ruta Exclusiva para Mujeres en 
Morelia, estrategia que forma parte de los trabajos que impulsa el Presidente Municipal 
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Alfonso Martínez Alcázar, para la prevención y atención de la violencia de género. En ese 
sentido, la directora general del Instituto de la Mujer Moreliana para la Igualdad Sustantiva 
(IMMUJERIS), Nuria Gabriela Hernández Abarca, detalló que al día, la ruta traslada cerca 
de 500 mujeres, con sus hijas e hijos.  
 
Gloria Trevi es solo un espectáculo, defiende Alfonso por pasado de la artista 
vinculada a la trata de personas 
El alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar resalta que la presencia de Gloria Trevi en 
las festividades del 258 del natalicio de José María Morelos y Pavón, responde a la 
contratación de un espectáculo, lo que deja de lado el pasado de la regiomontana ligada a 
la explotación sexual de menores de edad. Ante la posibilidad de que colectivas feministas 
se manifiesten en el concierto que ofrecerá la Trevi, Martínez Alcázar reiteró que se trata 
de un espectáculo, pese a que en la campaña para cocientizar el delito de trata denominada 
“Julio Azul 2023” se contó con la presencia de Karla de la Cuesta. 
 
#Morelia Ayto Lanzó Operativo Nocturno En Antros Por Quejas Vecinales De Ruido 
Tras quejas vecinales, el Ayuntamiento de Morelia desplegó la noche de ayer un operativo 
sorpresa en la avenida Enrique Ramírez para revisar los niveles de ruido emitido por los 
bares que se encuentran en la zona. Para esta actividad contaron con 2 medidores de 
sonido, el primero colocado en uno de los establecimientos y el otro lo fueron moviendo en 
distintas zonas cercanas, aproximadamente a una cuadra de distancia. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Exigen padres de familia a la SEE docentes fijos para el municipio de Zinapécuaro 
El día de hoy, padres de familia, así como algunos docentes del municipio de Zinapécuaro, 
se dieron cita a las afueras de la Secretaría de Educación del Estado (SEE); lo anterior, 
como parte de una manifestación en denuncia ante la falta de maestros fijos en la 
demarcación. Al respecto, los manifestantes señalaron que son poco más de 3 años en los 
que las autoridades de educación en Michoacán no han resuelto su demanda en cuanto a 
maestros, directores e intendentes para escuelas distribuidas en la zona escolar #148 del 
municipio de Zinapécuaro.  
 
Con programas acreditados internacionalmente, la UMSNH refrenda su calidad 
educativa 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) refrenda su calidad 
educativa con la acreditación internacional de los programas de las Ingenierías Mecánica y 
Electricista. La rectora Yarabí Ávila González recibió de manos de Juan Anzures Marín, 
integrante de la Comisión Técnica de las áreas de Ingeniería Eléctrica y Electrónica del 
Consejo de Acreditación de la Enseñanza de las Ingenierías (CACEI) el certificado de 
acreditación de ambas licenciaturas.  
 
Pase de Lista de ASF sí puede considerar a quien ya no trabaja en SEE  
La Secretaría de Educación del Estado (SEE) informó que el Pase de Lista que actualmente 
se lleva a cabo por parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a todas las 
dependencias educativas del país, sí puede tomar en cuenta a personal que actualmente 
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no labora en dicha institución. Ante las dudas que se han expresado en redes sociales, la 
SEE puntualizó que el Pase de Lista que se realiza es correspondiente al ejercicio fiscal 
2022, año en que normalmente se realizan pagos pendientes del año anterior.   
 
Adeuda Michoacán a docentes 500 mdp en prestaciones: SNTE  
Pese a la existencia de diversas minutas y documentos oficiales firmados por las 
autoridades y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), el Gobierno 
del Estado se niega a pagar prestaciones, por lo que se acumula un adeudo a los docentes 
por el rubro de los 500 millones de pesos.  Héctor Astudillo García, presidente de la 
Comisión Ejecutiva en la Sección 18 de Michoacán, del Sindicato Nacional de Trabajadores 
de la Educación (SNTE), aseguró que este adeudo millonario es para los docentes de nivel 
medio superior y superior.   
 
Con pocas propuestas, SUEUM votará revisión contractual; no hay más prórrogas, 
huelga inevitable  
En asamblea general, los delegados hablaron sobre las respuestas recibidas al momento 
de la autoridad al pliego de demandas de los sindicalistas para estallar o no la huelga ese 
mismo día a las 19 horas. La asamblea general tendrá lugar en el Auditorio de Usos 
Múltiples de Ciudad Universitaria a las 10:00 horas. El secretario general, Eduardo Tena 
Flores comentó que mediante oficios se dieron respuesta a algunas de las demandas de 
los suemistas, sin embargo aún hay una suma de peticiones sin responder, no obstante el 
apoyo ofrecido del gobierno del estado. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Busca imss michoacán ser más autosuficiente 
El delegado en Michoacán del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) Jesús Cabral 
Soto, comentó que la instancia de salud en el estado está en un proceso de autosuficiencia 
en áreas de la salud en donde cuentan con más y mejor equipamiento para atender a 
pacientes que requieren de tratamientos especializados en atención a los distintos tipos de 
cáncer. En entrevista durante la celebración del noveno Aniversario del Hospital General 
número uno (HGR1) Morelia-Charo, el funcionario indicó que dentro de la atención en 
quimioterapias la institución estaban subrogando el servicio a una instancia privada pero 
ahora buscarán equipar el IMSS del estado para brindar esta atención médica en el estado 
y no enviar a los pacientes a otros estados.  
 
Hospital del IMSS Morelia-Charo cumple 11 años de servir a la población michoacana 
El Hospital General Regional (HGR) No. 1 Morelia-Charo del Instituto Mexicano del Seguro 
Social (IMSS) en Michoacán cumplió 11 años de brindar servicio médico hospitalario a la 
población michoacana, con el compromiso de garantizar una atención de calidad y calidez. 
Durante el acto conmemorativo, el titular del IMSS en Michoacán, doctor José Miguel Ángel 
Van-Dick Puga, anunció la próxima adquisición de un acelerador lineal, que servirá para la 
atención de pacientes oncológicos, además destacó el reconocimiento que obtuvo dicho 
nosocomio por mayor actividad de donación por muerte encefálica, respecto de los 
hospitales de segundo nivel en todo el país. 
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INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Acribillan a otro hombre en Ciudad Jardín, en Morelia 
Un hombre fue acribillado durante la mañana de este jueves al interior de una casa ubicada 
en la colonia Ciudad Jardín, al poniente de Morelia. El hecho tuvo lugar en un inmueble de 
la calle Macahuite casi esquina con Indaparapeo, De acuerdo con las autoridades policiales, 
unos vecinos escucharon varios disparos y luego descubrieron al susodicho, entonces lo 
reportaron al número de emergencias 911. En el sitio se presentaron patrulleros 
municipales, quienes confirmaron el deceso del individuo y delimitaron el perímetro.  
 
Guardia Nacional asegura 6 armas largas y más de 1,700 cartuchos útiles en Cotija 
Personal de la Guardia Nacional (GN) aseguró 6 armas largas, más de 1700 cartuchos 
útiles, cargadores y equipo táctico, que fueron abandonados por civiles, al momento de huir 
ante la presencia de los uniformados en los límites de Michoacán y Jalisco En la labor 
reporteril se pudo conocer que los guardias nacionales realizaban patrullajes de prevención 
en las inmediaciones de la comunidad de Gallineros, donde observaron a distancia a un 
grupo de personas armadas.  
 
Michoacán: Localizan cadáver con huellas de violencia y cubierto en sábanas 
Durante las primeras horas de este jueves, fue localizado el cadáver con huellas de 
violencia de un masculino, el cual estaba tapado con sabanas, en la vía pública de la colonia 
El Varillero, perteneciente a la demarcación de Apatzingán. Poco antes del amanecer, 
habitantes de Calle Nicolás Bravo, que salían de sus hogares observaron un bulto 
sospechoso, tirado junto a unos matorrales, por lo que de inmediato dieron aviso al servicio 
de emergencias.  
 
Balean a un hombre en la colonia Juárez de Morelia 
Un hombre fue baleado hace unos momentos en la colonia Juárez de esta capital. El hecho 
ocurrió sobre la casa marcada con el número 197 de la calle Uruapan, lugar donde hay un 
fuerte dispositivo de seguridad de la Policía Morelia. De acuerdo a información, se conoce 
que se escucharon al menos cuatro detonaciones de armas de fuego. Según se sabe, el 
occiso es originario de Apatzingán.  
 
#Michoacán Chavo Fue Asesinado A Balazos En Supuesta Riña 
La tarde de este jueves, un muchacho murió al ser atacado a balazos, durante una riña en 
la colonia Lomas de Santiago, en el municipio de Sahuayo. Las autoridades ya investigan 
el caso. Por los datos obtenidos en la cobertura noticiosa se pudo conocer que, en un primer 
momento, el personal del Policía Municipal recibió la alerta de una gresca en la calle Santa 
Cecilia de dicho asentamiento urbano.  
 
Ha certificado FGE al 80% de sus policías de investigación  
A tres meses de que concluya el año, la Fiscalía General del Estado (FGE), ha logrado 
capacitar y avanzar en la certificación de su personal dedicado a las labores de 
investigación en hasta un 80 por ciento de la plantilla. Con la profesionalización del personal 
no sólo se beneficia el proceso de impartición de justicia, también los empleados tienen 
mayor certidumbre laboral y pueden acceder al servicio profesional de carrera, aseveró 

Julio Meza Gaona, coordinador de la Policía de Investigación. 


